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Anfrage der B90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Wirt schaftsförderung  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Nach seinem Amtsantritt im Juli 2006 hat der Oberbürgermeister die Wirtschaftsförderung in 
der Stadt Eisenach zur „Chefsache“ erklärt und dementsprechend die Organisation der 
Stadtverwaltung verändert. Deshalb ist es aus unserer Sicht nach 3 Jahren „Chefsache“ Zeit 
eine 
Zwischenbilanz zu ziehen. 
 
 
II. Fragestellung  
 
Wir fragen den Oberbürgermeister: 
 
1. Wieviel neue Ansiedlungen von Unternehmen oder a nderen Einrichtungen 

konnten durch den Oberbürgermeister in Eisenach sei t o.g. Zeitpunkt realisiert 
werden ? 

2. Um welche Unternehmen und Einrichtungen handelt es sich ? 
3. Wie hoch ist die Anzahl der neu geschaffenen Arbe itplätze ? 
4. Wie schätzt der Oberbürgermeister die positiven Auswirkungen dieser 

Ansiedlungen auf die Wirtschaftskraft (insbesondere  bei der Gewerbesteuer) 
und dem Sponsoring für die Stadt ein ? 
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